

LE PRESIDENT

Saint-Martin, le 03 Octobre 2024

Réf : DTE/DPUGD/SECR/C/2024-08/LM/AH/IG/LG/HI/AR
Affaire suivie par : Mme Anaëlle RAPY

Objet : Règles pour le tri des emballages et papiers à recycler

Chers concitoyens,

La Collectivité de Saint-Martin s'engage à vos côtés pour faire progresser le recyclage des emballages ménagers et des papiers. De nouveaux marchés publics destinés à réaliser la collecte et le traitement des papiers, des bouteilles et flacons en plastique, des emballages en carton, en métal et en verre sont aujourd'hui opérationnels.

Aussi, le parc de bornes d'apport volontaire pour ces emballages sera rénové au cours du dernier trimestre 2024. Au total, deux cent cinquante bornes seront déployées sur une cinquantaine de nouveaux points de collecte, afin de vous permettre de trier vos emballages et vos papiers, au plus près de chez vous.

Enfin, cent trente corbeilles de tri ont été réparties sur l'espace public (voirie, plateaux sportifs, écoles), afin de vous permettre de déposer vos déchets recyclables lors de vos déplacements usuels.

Quelle que soit leur taille, les déchets abandonnés polluent durablement notre environnement. Qu'ils soient abandonnés de manière volontaire ou par négligence, ces déchets constituent une pollution visuelle et environnementale : perte de biodiversité, impacts sanitaires et dégradation du cadre de vie. Trier vos emballages présente donc un double intérêt, à la fois économique et écologique.

Pour vous accompagner dans votre geste de tri, vous trouverez ci-joint un mémo spécialement conçu pour vous permettre de trier aisément vos emballages, tous les jours, à votre domicile ou au dehors.

Pour plus d'information, n'hésitez pas à consulter notre site Internet www.com-saint-martin.fr et notre page Facebook « Collectivité de Saint-Martin / Our news ».

Vous pouvez également télécharger l'application Guide du tri de CITEO en scannant ce QR code avec votre téléphone portable :



Nous comptons sur vous, votre mobilisation est essentielle à la progression du recyclage sur notre territoire.
Nous sommes tous acteurs du recyclage : engageons-nous, trions le plus possible !


Louis MUSSINGTON
Président du Conseil Territorial





COLLECTIVITY OF SAINT-MARTIN

LE PRESIDENT

Saint-Martin, October 03rd, 2024

Réf : DTE/DPUGD/SECR/C/2024-08/LM/AH/IG/LG/HI/AR
Affaire suivie par : Mme Anaëlle RAPY

Subject: Rules for sorting packaging and recycling papers

Dear fellow citizens,

The Collectivity of Saint-Martin is committed to working with you to advance the recycling of household packaging and paper.

New public bins intended to collect and recycle paper, plastic bottles, cardboard, metal and glass packaging are now operational.

Also, our sorting terminals will be renovated during the last quarter of 2024. In total, two hundred and fifty terminals will be deployed at around fifty new collection points in the neighborhoods to allow our fellow citizens to sort packaging and papers as close as possible to their home.

Be also aware that one hundred and thirty recycling bins have been put in place on the public domain (urban spaces, sports facilities, schools) to help you with daily sorting.

Whatever its size or the way it arrives in the nature, waste pollutes permanently the environment : loss of biodiversity, health impacts, degradation of the living environment. Therefore, waste sorting is a double benefit of both economic and ecological interest.

To support you in your sorting process, you will find attached a memo designed to allow you to easily sort your packaging and papers, every day, at home or outside.

For more information, do not hesitate to go on our website www.com-saint-martin.fr, and our Facebook page "Collectivité de Saint-Martin / Our news".

You can also download the CITEO Sorting Guide application by scanning the joint QR code with your mobile phone :



Your involvement in this process is essential to the progress of recycling in our territory.
Recycling is everyone's business ! Let's get involved, let's sort the best we can !

Louis MUSSINGTON,
President of the Territorial Council

